

Le sage



Je suis le gardien de la mémoire du peuple d'Israël, du peuple juif. Autrefois, les prophètes encourageaient le peuple juif à faire confiance à Dieu, qui tient toujours ses promesses. Et en particulier celle qui annonce la naissance d'un sauveur.

Le prophète Michée a même annoncé qu'il naîtrait à Bethléem en Judée ! Et le prophète Isaïe, quant à lui, avait prononcé ces paroles de la part de Dieu :

"Le Seigneur lui-même vous donnera un signe : voici que la jeune fille est enceinte, elle mettra au monde un fils, qu'elle appellera Emmanuel, c'est-à-dire : Διευ αφεγενε. Alors ce jour-là, une lumière resplendira sur tous les habitants du pays et ils seront remplis de joie ! "

Cet enfant couché dans la mangeoire de l'étable de Bethléem c'est lui !

C'est bien lui !

Quelle joie aujourd'hui pour toute la terre !

D'après Michée 5, 1 et Isaïe 7, 14. 9, 1-2
(Traduction Parole de Vie)

Marie



Je suis une jeune fille et je m'appelle Marie.

J'habite le village de Nazareth en Galilée. Un jour, à la maison, occupée aux préparatifs de mon mariage avec Joseph, le charpentier, j'ai reçu un message mystérieux...

Un ange s'est adressé à moi en me saluant de la part du Seigneur. Comme j'avais un peu peur, il m'a rassurée et m'a dit que Dieu m'avait choisie pour me montrer son amour d'une manière particulière.

Le signe de cet amour, c'est l'enfant que je vais attendre et mettre au monde. Je vais avoir un fils qui s'appellera ΞεΣυΣ.

Il sera appelé Fils du Très Haut et personne ne sera aussi important que lui.

D'après Luc 1, 26-33 (Traduction Parole de Vie)